

Ressort: Auto/Motor

ADAC erhält Negativ-Preis "Verschlossene Auster"

Berlin, 05.07.2014, 17:34 Uhr

GDN - Der ADAC erhält den Negativ-Preis "Verschlossene Auster" der Journalisten-Organisation "Netzwerk Recherche". "Selten hat ein Preisträger so `überzeugend` auf kritische Berichterstattung reagiert wie der ADAC nach den ersten Berichten über Missstände beim `Gelben Engel`, hieß es in der Begründung.

Bei der Verleihung des Preises "Gelber Engel" hatte ADAC-Geschäftsführer Obermair im Januar die Berichterstattung über Unregelmäßigkeiten bei den Vergabekriterien als eine "Schande für den Journalismus" bezeichnet. Auch nach der Offenlegung des Skandals habe der ADAC einen offenen Umgang mit der Presse versäumt und "Fehler und Defizite" nur "scheibchenweise" eingeräumt, hieß es in der Begründung weiter. Bis heute sei von Transparenz nicht viel zu spüren. Der ADAC äußerte sich selbstkritisch zur Verleihung des Negativ-Preises: "Wir nehmen die Auszeichnung gerne an, vor allem aber ernst", hieß es in einem Schreiben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37318/adac-erhaelt-negativ-preis-verschlossene-auster.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619